

La Junta Central de Fallas convoca el primer concurso escolar del cartel anunciador del Medio Año Fallero 2016

03/02/2016



La Junta Central de Fallas convoca la **primera edición de un concurso dirigido a los escolares para que diseñen el cartel anunciador del Medio Año Fallero 2016**, que tendrá lugar los días 16 y 17 de abril. El concejal de Fiestas, Eduardo Vicente, ha dicho que esta iniciativa es interesante y va dirigida a los alumnos de Primaria de Elda. Asimismo, la vicepresidenta de la entidad, Isabel Villena, ha señalado que es una iniciativa "dirigida a fomentar la fiesta fallera en el entorno

educativo" y ha animado a la participación de los escolares. Los estudiantes interesados pueden inscribirse desde el 9 al 26 de febrero, y el fallo del jurado se hará público el próximo 4 de marzo. La temática estará relacionada con las Fallas de Elda y los dibujos deberán ser inéditos. El jurado estará formado por el presidente de la Junta Central de Fallas, el delegado infantil y juvenil de la Junta Central de Fallas y los concejales de Educación y Fiestas de Elda.